

Artenvielfalt und Artenschutz ganz praktisch erleben / Grundschule Hochstetten bekommt Insektenhotel

Volksbank pur: 57 Hochbeete und Insektenhotels für Kinder

Karlsruhe, 03.07.2024 – Nicht mehr lange, dann wird es überall im Garten der Grundschule Hochstetten summen und brummen: Die Volksbank pur hat der Grundschule ein Insektenhotel geschenkt. „Es ist ein wunderbares Projekt für alle Kinder, die viel über die biologischen Vorgänge, die Bedeutung von Biodiversität und die Lebensgrundlagen von Pflanzen und Tieren lernen können“, betont Schulleiterin Anja Born und macht deutlich. „Unsere Schülerinnen und Schüler waren bereits beim Zusammenbauen des Insektenhotels gefordert und können nun sehen, wie es allmählich von allerlei Bienen und Co. bevölkert wird.“

„Wir wollen das Verständnis der Kinder für Natur und Umwelt schon im frühen Alter fördern und den Begriff der Nachhaltigkeit mit erlebbaren Inhalten füllen. Über das Insektenhotel wird das ungemein wichtige Thema Artenvielfalt und Artenschutz für die Schülerinnen und Schüler unmittelbar erlebbar“, erklärt Volksbank-Regionalmarktdirektor Anton Grübel beim Besuch in der Grundschule Hochstetten. Daher erstreckt sich das Engagement der Volksbank pur auf eine Vielzahl von Einrichtungen: Allein in diesem Jahr haben Kindergärten und Grundschulen in der ganzen Region 22 Insektenhotels und 35 Hochbeete im Gesamtwert von rund 18.000 Euro von der Genossenschaftsbank geschenkt bekommen. Damit wächst die Zahl der von der Volksbank pur in den vergangenen Jahren gespendeten Hochbeete und Insektenhotels auf 300.

Grübel: „Die Kinder lernen auch Wertschätzung gegenüber Natur und Umwelt. Und bei den Hochbeeten erfahren sie, dass Lebensmittel nicht im Supermarkt wachsen, sondern dass großer Aufwand und Pflege notwendig sind, um beispielsweise Tomaten oder Gurken anzubauen.“ Außerdem haben Hochbeete oder Insektenhotels noch einen anderen positiven Effekt: „Die Kinder haben sehr viel Spaß damit“, so Schulleiterin Born.